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POLÍTICA 
Cabeza. A la izquierda queretana le ha costado crecer debido a la marginación que hay en diferentes 
mecanismos tanto gubernamentales como sociales, a todo aquello que parece diferente, sin embargo hay que 
reconocer que surge del movimiento urbano popular, dijo la diputada perredista Carmen Consolación 
González Loyola. (EL) 
 
Cabeza. Luís Guerrero Dávila indicó que se crea una comisión de izquierda unida en Querétaro con el objetivo 
de luchar por la institucionalidad del PRD y realizar un congreso en el que se presenten propuestas de cambios 
en los ordenamientos del parido. (EL) 
 
Cabeza. El próximo 26 de agosto se realizará el foro Para qué sirven estos 72 días de debate, con el propósito 
de que la ciudadanía sepa si es necesario que se apruebe la reforma energética, anunció Jorge García, 
miembro de la organización Sociedad en movimiento. El evento se realizará en la facultad de contaduría de la 
Universidad Autónoma de Querétaro y se espera la participación de legisladores y expertos en el tema. (MR) 
 
Cabeza. Este jueves, integrantes de la asociación Ciudadanos libres y democráticos señalaron que se oponen a 
la reforma energética del ejecutivo federal, luego de argumentar que se trata de una propuesta privatizadora. 
Apuntaron que participarán en las consulta ciudadana que se realizará en Querétaro el 24 de agosto. (MR) 
 
Cabeza. Tras señalar que el tema de la reforma energética es un asunto de carácter nacional, el PT lanzó una 
invitación a la ciudadanía a participar en la consulta del 24 de agosto. (MR) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza.  El que la comisión de hacienda volviera a tener la facultad de analizar y discutir las cuentas públicas, 
sería un retroceso debido a que se regresaría a los criterios políticos de los partidos en el poder, como lo 
propuso el  partido verde, dijo el diputado Eric Salas presidente de la comisión especial para la adecuación de 
leyes secundarias. (EL) 
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SECCIONES 
Juan José Arreola y Teresa Garay comentan que seguramente los fraccionadores de Mompani se han de 
sentir muy presionados antes las amenazas del municipio de que no van a trabajar hasta que ellos respondan… 
También falla la secretaría de desarrollo sustentable del municipio con las sombrillas de los restaurantes del 
centro público, ya que se redujo la venta en un 70%... La policía se tiene que mejorar, porque no puede ser 
posible que un señor que discutió con unos policías por supuestamente estacionarse en un lugar prohibido, haya 
desaparecido por dos horas y después apareció todo golpeado… Puede ser que en Querétaro no haya tanta 
delincuencia como en otros estados, pero también hay inseguridad en otros niveles, por lo que algo se tiene que 
hacer. (MR) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. El aumento al precio de los productos de la canasta básica afectó al sector comercio, al ver reducido en 
un 15% sus utilidades, declaró la presidenta de la CANACO, Alejandra González Pinto. Resaltó que en el 
primer semestre del año hubo 464 aperturas de negocios y sólo 191 bajas. (MR) 
 
Cabeza. Este jueves se llevó a cabo el segundo taller del programa regional de desarrollo turístico de la sierra 
gorda, que tiene como propósito potencializar esa región, así como desarrollar proyectos de infraestructura, in 
formó la secretaria de turismo, Esther Carboney Echave. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
No se debe satanizar a los profesores por los resultados que han tenido en sus evaluaciones, sin embargo si 
habría que señalar a un culpable, sería el trabajo gubernamental pues es el encargado de buscar el desarrollo 
del país, dijo el diputado Magdaleno Muños. (EL) 
 
Cabeza. Actualmente nueve escuelas siguen sin contar con el registro de validez oficial en Querétaro, anunció el 
representante de la SEP en Querétaro, Eleuterio Samanillo, quien dijo que la próxima semana vence el plazo 
para que se pongan al corriente y puedan obtener el REVOE. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Se manifestaron los habitantes de La Piedad al exterior de la CEA y fueron recibieron recibidos por Manuel 
Sepúlveda, gerente general de administración quien les explicó que la CEA nunca ha operado el pozo y ya no 
moverá nada hasta que se arregle la situación. (MR) 
 
El día de ayer después de las 5 de la tarde llovió en diferentes puntos de la ciudad  de Querétaro sobre todo en 
la zona norponiente. Hubo afectaciones en diferentes colonias y también en el municipio de Corregidora donde 
alrededor de 17 colonias, sobre todo en el centro, se quedaron sin energía eléctrica. (EL)  
 
Alrededor de mil 500 personas se encuentran incomunicadas por los derrumbes en el municipio de Cadereyta, 
provocados por las lluvias que se han presentado en la región. Las comunidades afectadas son El Quemado y 
Maconí, dio a  conocer la Comisión estatal de caminos, luego de manifestar que se hacen los trabajos necesarios 
para reabrirlos nuevamente. (MR) 
 
Cerca de mil 500 personas incomunicadas y 8 kilómetros de carreteras afectados, son las consecuencias que 
hasta el momento han traído las lluvias, informó el coordinador de la Comisión Estatal de Caminos, Santiago 
Martínez Montes, quien comentó que hasta el momento se han invertido 500 mp en estas afectaciones. (EL) 
 
Continúa inundada la zona centro de Tequisquiapan por las lluvias y el desfogue de la presa Centenario. El 
director de protección civil de la demarcación, Jesús Moreno Abad, advirtió que la presa está vertiendo 84 
metros cúbicos por segundo. Informó que también en la comunidad de San Nicolás se han presentado algunos 
daños, luego de que el río alcanzó su nivel máximo y se ha desbordado. (MR) 
 
Luego de asegurar que se realizan las tareas para limpiar el centro de Tequisquiapan, la dirección de gestión de 
emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, apuntó que de continuar las lluvias se podría llegar a una 
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situación crítica y tendrían que evacuar a poco más de mil personas, sin embargo confió en que esto no suceda. 
(MR) 
 
Anunció el DIF estatal que en el municipio de Tequisquiapan se tienen ubicados 20 espacios para instalación de 
albergues que tendrían capacidad para admitir a poco más de mil personas, señaló su director, Fernando 
Romano. (MR) 
 
Cabeza. La infraestructura turística en el municipio de Tequisquiapan presenta sólo daños menores. De acuerdo 
a la secretaría del ramo, 4 hoteles sufrieron inundaciones y el agua alcanzó los 40 centímetros de altura. Los 
comercios del centro de la ciudad presentan daños menores y operan con normalidad. (MR) 
 
Suman ya 15 presas que han alcanzado su máxima capacidad de almacenaje, informó el director de gestión de 
emergencias, Gerardo Quirarte, quien dijo que la CONAGUA ha comenzado a realizar de manera controlada el 
desfogue de estos vasos captadores. (MR) 
 
De 8 a 9 bordos del municipio de Querétaro son los que se encuentran cercanos al 100% de su capacidad, así lo 
informó Jorge Luís Alarcón Neve, secretario de gobierno municipal, quien sin embargo aseguró estarlos 
monitoreando constantemente. (EL) 
 
La administración municipal de Querétaro desfogará ocho bordos ubicados en las inmediaciones de la 
comunidad de Mompaní, anunció el secretario de gobierno municipal, tras señalar que se hace un constante 
monitoreo de los cuerpos de agua, como la presa del cajón, que llegó al 96% de su capacidad. (MR) 
 
En El Marqués, las presas El Carmen y Rayas, así como el bordo Jesús María, se encuentran a un 98% de su 
capacidad. El titular de seguridad pública y protección civil municipal, Arturo Reséndiz, apuntó que 
Saldarriaga, La Piedad y Amascala son las comunidades donde se incrementó el monitoreo para evitar 
contingencias provocadas por las lluvias. (MR) 
 
La USEBEQ, la delegación Carrillo Puerto y la Secretaría de Obras Públicas Municipales ya están realizando los 
trabajos correspondientes en la comunidad del Nabo, luego de las afectaciones que ahí dejaron las fuertes 
lluvias, así lo informo Alfredo Arévalo Morales, secretario de gestión delegacional, quien dijo que la escuela 
ya está en condiciones para que los niños regresen a clases, pero que será la USEBEQ, quien así lo decida. (EL) 
 
Cabeza. La secretaría de gestión delegacional del municipio capitalino se encuentra trabajando en la comunidad 
de El Nabo, para encausar el agua del canal que causó daños en una escuela primaria la semana pasado. Al 
momento se han levantado las paredes y se ha restituido el mobiliario para que los alumnos puedan regresar a 
clases el lunes. (MR) 
 
Cabeza. La implementación en Querétaro del programa Abasto vive, se ha visto atrasada, debido a que algunos 
comerciantes mayoristas aún no deciden en qué productos se aplicará hasta un 50% de descuento. Sin 
embargo, el presidente de la asociación de comerciantes de la central de abastos, Juan Erreguín Olvera 
indicó que sí operará este esquema. (MR) 
 
Con el objetivo de ofrecer una mejor atención a los 538 niños que se encuentran en las casas hogar del estado 
se llevó a cabo la firma de un convenio de colaboración de la red “Sancalpa” con el sistema estatal DIF, dio a 
conocer la presidenta de esta instancia Marcela Torres. (EL) 
 
Cabeza. Con el propósito de fortalecer y apoyar a las instituciones de asistencia privada para promover la 
solidaridad entre ellos, se realizó la forma del convenio de colaboración en la red “Sancalpa” conformada por 
varias organizaciones y el DIF estatal. Con el acuerdo se pretende mejorar las condiciones de los niños que 
viven en albergues y optimizar su calidad de vida. (MR) 
 
Diariamente se reciben entre 2 y 3 denuncias por concepto de omisión de cuidados y de algunas situaciones que 
son perjudiciales para los niños en Querétaro, informó la presidenta del sistema estatal DIF, Marcela Torres. 
(EL) 
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Cabeza. Diariamente el DIF estatal recibe en promedio, tres denuncias por omisión de cuidados a menores, dio 
a conocer su presidenta, Marcela Torres, quien destacó que la sociedad se encuentra mejor informada y se ha 
incrementado la cultura de la denuncia. (MR) 
 
Cabeza. Como parte de las obras del anillo vial Junípero Serra, se construirá un distribuidor vial y el acceso 
denominado Arboledas que beneficiará a 12 colonias y tendrá una inversión de 170 mdp. La infraestructura 
quedará lista en junio de 2009, anunció el coordinador de la Comisión estatal de caminos, Santiago Martínez 
Montes. (MR) 
 
Reporte urbano. El puente peatonal de avenida Cimatario y Constituyentes está siendo pintado de nueva cuenta, 
esto debido a los graffitis. (MR) 
 
Quejas: En el municipio de Corregidora las calles que se inundan siguen inundándose, año con año, y las 
autoridades no hacen nada, específicamente el cruce de Gallegos y Don Bosco. Ojala que ahora sí se tomen 
cartas en el asunto y se cambie esta situación. Los semáforos de prolongación Bernardo Quintana, recién 
inaugurada, no funcionan. En el fraccionamiento de la Piedad (por av. Universidad) hay muchos vándalos, por lo 
que los vecinos piden más presencia de la guardia, para evitar problemas, así como también se quejan por 
todos los baches que hay. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
De los 100 procedimientos iniciados este 2008 en el Tribunal Municipal de Responsabilidades Administrativas, 39 
servidores públicos ya han sido sancionados, de los cuales 22 pertenecen a la secretaría de seguridad pública 
municipal, así lo informo Marcos Aguilar Vega, quien detalló que el 60% de las quejas contra los elementos 
de seguridad son puestos por el propio secretario Armando Sánchez Estrada. (EL) 
 
Cabeza. 39 servidores públicos del municipio de Querétaro han sido sancionados durante este año, aseguró el 
presidente del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, Marcos Aguilar, quien dijo que las 
faltas cometidas van desde la inasistencia hasta el uso excesivo de la fuerza. (MR) 
 
Cabeza. 68 delegados y subdelegados del municipio capitalino participaron en el cuarto curso de capacitación 
que se ha organizado para que conozcan el margen de acción que tienen, informó el secretario de gestión 
delegacional, Alfredo Arévalo quien destacó que se darán temas como la aplicación de programas alimentarios 
y productivos, además de brindarles información del área de protección civil. (MR) 
 
Con una inversión de 2 millones 500 mil pesos en parque vehicular para la recolección de basura, se ha logrado 
un 100% de cobertura en todo el municipio de El Marqués, indicó el secretario de administración de esta ciudad, 
Miguel Noriega. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Se pretende reformar la ley de salud con la finalidad de tratar las enfermedades llamadas comportamentales, es 
decir adicciones que tienen que ver con conductas como apostar, que incluso este año han provocado por lo 
menos 2 suicidios, dijo el diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, presidente de la comisión legislativa 
de educación, cultura, ciencia y tecnología. (EL) 
 

AGRICULTURA 
Cabeza. Los silvicultores de la entidad participarán en la Expo Forestal 2008 que se realizará del 4 al 6 de 
septiembre en Guadalajara. De acuerdo a José Leonel Morales, subgerente estatal operativo de la CONAFOR, 
la idea es que los silvicultores promuevan sus productos, para darlos a conocer a nivel nacional. (MR) 
 
Cabeza. La dirección de desarrollo agropecuario del municipio de Corregidora, dio a conocer que en lo que resta 
del año se ejercerá cerca de un millón de pesos en el proyecto eco turístico Charco Blanco. (MR) 
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LABORAL 
Cabeza. Este 25 de agosto aproximadamente de 20 a 15 personas asistirán a Suiza para denunciar ante la 
Organización Internacional del Trabajo al gobierno de México, por violentar los acuerdos firmados en materia de 
derechos laborales y tratados internacionales, declaró Socorro Figueroa, integrante el comité ejecutivo estatal 
del PT y miembro de Resiste Querétaro. (EL) 
 
Cabeza. Los problemas de México no se pueden solucionar en las calles, manifestó el presidente de la 
federación centro bajío de la COPARMEX, Edmundo Jiménez Suso, al hablar de la manifestación realizada por 
los maestros y de la amenaza de llegar hasta la suspensión de clases. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se van a agilizar los trabajos para habilitar las video cámaras que instaló el municipio, luego de que el pasado 
fin de semana no sirvió una que se encuentra cercana al lugar del atraco del monte de piedad, señaló el 
secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve. (MR) 
 
El alcalde capitalino ha dado instrucciones de agilizar el proceso de conexión a la red de las cámaras del 
segundo paquete que se encuentra en puntos estratégicos de la ciudad, como lo es la que se encuentra a 100 
metros del monte de piedad, asaltado la semana pasada, así lo aseguro Jorge Luís Alarcón Neve secretario 
de gobierno municipal. (EL) 
 
Del 16 al 19 de septiembre, Jesús Garduño Salazar presidente del Tribunal Superior de Justicia, realizará una 
gira por los municipios serranos para vigilar la disciplina de los juzgados y la forma en la que trabajan los  
municipios en los que los crímenes más comunes son lesiones, homicidios y a veces violaciones. (EL) 
 
Cabeza. El presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar hará una gira por la región 
serrana en septiembre, como parte de los trabajos que realiza el poder judicial. Explicó que se busca conocer de 
forma directa la relación que existe entre los jueces de Landa, Arroyo seco y Pinal de amoles con los  alcaldes. 
(MR) 
 
Respecto a la pena de muerte para los que comenten algunos delitos direccionales como es el secuestro, el 
magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño Salazar, manifestó no coincidir con 
esta pena ya que no remedia el problema del delito y hace imposible corregir un error judicial, además de ser 
demasiado cruel. (EL) 
 
Cabeza. Bajo el lema de paz y concordia, la organización Sociedad en movimiento participará en la marcha que 
se realizará el 30 de agosto por la tarde y la cual saldrá del Centro Cultural Manuel Gómez Morín, para llegar a 
plaza de armas, pasando por Corregidora, informó Jorge Herbert, Presidente de los jóvenes empresarios de la 
COPARMEX y miembro de la asociación. (MR) 
 
 
 
 


